

Sujets de prière :

- ✻ L'œuvre collégiale aux campus pendant le commencement de l'année scolaire. 1) Priez que le Seigneur couve sur les campus pour chercher les fils de paix et ceux qui recherchent le Seigneur ; 2) que le Seigneur les amène à se rencontrer avec nous pour des rendez-vous personnels, de venir aux études bibliques, aux réunions et les activités diverses ; 3) que le Seigneur bénisse tous les détails des coordinations, la communion et les préparatifs ; 4) que le Seigneur nous donne du fruit qui demeure.
- ✻ Les districts à Montréal : Que le Seigneur nous dirige alors qu'Il nous multiplie en diverses réunions de districts ; pour une vision claire et dirigeante de l'unité du Corps de Christ ; le vrai mélange entre les saints dans les districts peu importe la langue ; que chaque saint s'élève et apprendra à fonctionner selon leur mesure ; le fardeau du Seigneur et Sa bénédiction pour la propagation de l'évangile du royaume dans chacun de nos quartiers ; un moyen de fournir l'aide spirituel adéquat pour nos enfants dans les districts.
- ✻ La conférence francophone à Montréal (30 août-1 sept) : Priez pour la communion, la parole, les services et les préparatifs pour cette conférence ; 2) priez pour la libération des saints francophones à travers le monde pour assister à cette conférence ; 3) priez que beaucoup de nouveaux à Montréal et les environs seront aussi libérés pour venir et entendre la parole du Seigneur ; 4) priez que le Seigneur gagne ce qu'Il désire pendant cette conférence.
- ✻ L'achat d'une salle de réunion à Berlin, Allemagne : Pendant les derniers 20 mois, les frères serviteurs à Berlin ont dépensé beaucoup de temps en recherche d'une propriété adéquate qui fournira aux besoins de l'église et soutiendra le témoignage du Seigneur dans cette ville. Une telle propriété fut trouvée en mars 2019. Le prix d'achat de la propriété est 5.6\$ millions USD. Les saints de l'église à Berlin ont promis de donner 2.64\$ millions USD. À travers la communion, les églises à Taiwan offriront leur aide dans le Seigneur pour donner 0.5\$ millions USD. Nous louons le Seigneur pour cet amour fraternel dans le Corps. Néanmoins, nous avons toujours une lacune de 2.46\$ millions USD. La date de clôture de la transaction est le 15 novembre. Veuillez prier que ce besoin financier soit comblé, que le Seigneur donne Sa grâce à beaucoup de saints pour participer à cette communion financière afin que Dieu soit glorifié.
- ✻ Bangladesh : 1) Priez pour la formation d'une semaine pour les serviteurs à Dinajpur (9-16 août), que ceux qui y assistent verront la vision et soient perfectionnés pour Son avancement ; 2) Priez pour le déplacement évangélique d'une semaine (10-16 août) à Dhaka et Chittagong, que plus de personnes soient sauvés en croyant en Lui et que les saints seront fortifiés pour le combat spirituel.
- ✻ Priez pour les besoins locaux à Montréal : les saints, les contacts et ceux qui ont besoin de soin et d'attention.

Lecture quotidienne

- ✻ La Sainte Bible Version Recouvrement avec les notes : Os 13.1–Jl 2.16 (voir le site web pour le programme quotidien)
- ✻ PSVCM : La réalité du Corps de Christ, semaine 2.

Annonces

- ✻ L'inscription pour la conférence francophone à Montréal est maintenant ouverte. Veuillez vous inscrire avec ce lien : <https://forms.gle/geFTr8SLbbt78Tgb6>
- ✻ La bibliothèque a complété l'inventaire. Veuillez vous assurer que tout le matériel que vous avez emprunté est remis. Le lieu de la bibliothèque changera bientôt donc quiconque s'intéresse à aider dans le service de la bibliothèque devrait contacter Monica ou Phaik Keen.
- ✻ Le service de piano : Si quelqu'un est capable de jouer au piano, veuillez considérer de servir. Il y a un besoin désespéré pour des serveurs.

Horaire de nettoyage et service le Jour du Seigneur

11 août	✻ Service : Sinophone Nord
	✻ Nettoyage : Anglophone Ouest, Sinophone Ouest et jeunes gens (John Y., Boy, Aaron Chao responsables)
18	✻ Service : Anglophone/Francophone (Rose, Julie...)
	✻ Nettoyage : Sinophone Nord et Sinophone Centrale 1 (Jun, Gary Chen responsables)
25	✻ Service : Sinophone Centrale
	✻ Nettoyage : Francophone (Achille, Allan responsables)
1 sept	✻ Service : Sinophone Sud
	✻ Nettoyage : Sinophone Est

Événements à venir

- ✻ 17 août : **Le mélange pour le sixième année**
- ✻ 30 août au 1 sept, Montréal : **La conférence francophone**
- ✻ 12 au 13 oct, Moncton, N.-B. : **La conférence des Maritimes**

D'autres événements sont listés sur le site web de l'église

Activités de la semaine

11 AOÛT	✻ 10h00 à 12h15 : La réunion de la table du
JOUR DU SEIGNEUR	Seigneur et les réunions de prophétiser
	✻ 12h30 à 13h30 : L'agape
12	✻
lundi	
13	✻ 19h30 à 21h : Les réunions de prières
mardi	francophones/ anglophones/ sinophones selon les districts
14	✻
mercredi	

15 jeudi	✿	
16 vendredi	✿	18h30 à 21h00 : Les diverses réunions de maison (francophone, anglophone, sinophone)
17 samedi	✿	
18 JOUR DU SEIGNEUR	✿	10h00 à 12h15 : La réunion de la table du Seigneur et les réunions de prophétiser ✿ 12h30 à 13h30 : L'agape

LEÇON 23 – LE SACERDOCE

IV. LE CHANGEMENT DANS LE SACERDOCE (la suite)

C. Notre plus grand honneur est de pouvoir servir Dieu

Si Dieu, qui est dans les cieux, nous a appelés à être Ses sacrificateurs, nous devrions être continuellement agenouillés devant Lui pour recevoir Ses instructions. C'est notre honneur suprême. Dieu nous a élevés. Nous ne disons pas que nous ne pouvons rien donner à Dieu. Nous disons que notre plus grand honneur est que Dieu accepte ce que nous Lui offrons. Quel honneur merveilleux que des gens comme nous puissent servir Dieu. C'est une grande grâce ! C'est cela l'évangile ! L'évangile n'est pas simplement le salut de Jésus. L'évangile, c'est aussi que des personnes comme nous puissent servir Dieu. Voilà en effet l'évangile, un grand évangile.

VI. MAINTENIR LE SACERDOCE

A. Il n'y a pas d'église sans le sacerdoce universel

Dans l'église aujourd'hui, le sacerdoce n'est plus limité à quelques personnes, il est devenu le sacerdoce universel. La nation d'Israël a échoué, l'église ne peut pas échouer à son tour. La nation d'Israël a échoué en ce qu'une distinction a été faite entre le peuple de Dieu et Ses sacrificateurs. Que le Seigneur use de grâce envers nous ! Qu'il n'y ait aucune séparation entre le peuple de Dieu et Ses sacrificateurs dans l'église aujourd'hui ! Dans l'église, les enfants de Dieu sont Ses sacrificateurs. Tous les enfants de Dieu sont sacrificateurs de Dieu. Il doit y avoir autant de sacrificateurs que de frères et sœurs. Tous doivent venir à Dieu pour offrir des sacrifices spirituels et des sacrifices de louanges. Tous doivent avoir part au service spirituel. Tous doivent venir à Dieu pour Le servir. Une église qui ne permet pas l'accès direct et universel à Dieu n'est pas une église.

Souvenez-vous qu'il n'y a pas d'église si le sacerdoce n'est pas universel. La nation d'Israël a échoué, l'église ne doit pas échouer à son tour. Pendant les deux mille dernières années, le sacerdoce ne s'est plus jamais étendu à tout le peuple de Dieu. Deux mille ans d'histoire de l'église nous montrent une

séparation fréquente entre le peuple et le ministère des sacrificateurs. Maintes et maintes fois une classe intermédiaire s'est introduite entre Dieu et Son peuple. Il s'agit de l'œuvre et de l'enseignement des Nicolaites.

B. Il ne faut plus tolérer la classe intermédiaire

Nous ne pouvons plus tolérer la classe intermédiaire. Nous ne pouvons plus accepter une hiérarchie. Nous ne pouvons plus permettre à des sacrificateurs de se tenir entre Dieu et Ses enfants ; nous ne pouvons plus accepter une classe intermédiaire. Nous devons voir ce que c'est l'église. C'est l'endroit où tout enfant de Dieu est un sacrificateur. Nous ne pouvons pas permettre qu'une ou plusieurs personnes monopolisent le service spirituel. Ils ne peuvent pas être les seuls à travers lesquels Dieu parle, ni les seuls par qui nous nous approchons de Dieu pour régler des problèmes spirituels. Une telle classe intermédiaire ne peut pas exister dans l'église. Notre controverse avec les dénominations n'est pas uniquement une question de forme extérieure, mais aussi de contenu intérieur. Aujourd'hui, il existe une hiérarchie dans les dénominations ; un groupe de personnes sert Dieu pendant que les autres sont simplement des membres de l'auditoire. Un groupe de personnes sert Dieu comme profession, pendant que les autres, simples auditeurs mêmes s'ils sont enfants de Dieu nés de nouveau, doivent s'approcher de Dieu à travers eux. La pratique hiérarchique est tolérée par beaucoup d'organismes chrétiens aujourd'hui. Mais nous ne pouvons pas accepter une classe intermédiaire. Nous ne pouvons pas mettre de côté la grâce qui a été accordée à l'église dans le Nouveau Testament. Nous ne pouvons pas la négliger comme l'ont fait les Israélites.

Note : Le contenu est un extrait de Leçons pour nouveaux croyants #23, Le Sacerdoce, par Watchman Nee, publié par Living Stream Ministry.